

La députation cubaine adopte de nouveaux projets de loi



La Havane, 13 juillet (RHC)- L'ordre du jour de la session d'aujourd'hui de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire inclut la mise au vote du projet de Loi Électorale, de Loi sur les Symboles Nationaux et de Loi sur la Pêche.

Au cours de la séance , les députés analyseront en profondeur ces projets de loi afin de les mettre à jour et de les adapter à ce que stipule la nouvelle Constitution , aux conditions du pays et aux accords internationaux dont Cuba est signataire.

À ce propos, le président cubain, Miguel Díaz Canel a assuré hier que la Loi Électorale est un mandat découlant de la Constitution adoptée au cours d'un référendum en février dernier. Au sujet du projet de Loi sur la Pêche il a indiqué qu'il inclut des acteurs économiques surgis au cours du processus de mise à jour du modèle économique cubain.

Le chef d'état cubain a considéré comme nécessaire la loi sur les Symboles Nationaux pour faire face à une bataille symbolique contre toutes les plateformes colonisatrices que l'ennemi veut imposer à notre pays afin de détruire notre identité.

Par ailleurs, Oscar Luis Hung, député à l'Assemblée Nationale et président de la Commission pour les questions économiques de cet organe a qualifié de fructueux le travail des commissions. Il a signalé :

« Notre commission a eu le privilège d'analyser avec le ministre de l'économie et avec la ministre des finances, aussi bien l'exécution du budget de 2018 qui a appuyé tous les acquis sociaux dont la Révolution peut aujourd'hui être fière ainsi que le plan de l'économie qui est en train d'atteindre les objectifs pour les quels il a été conçu au second semestre de l'année dernière avec un travail afin de donner un élan à l'économie nationale, d'augmenter les exportations de biens et de services qui sont actuellement importés. Nous avons abordé ces thèmes avec le ministère du commerce extérieur

La députation a analysé trois projets de loi mais surtout le projet de Loi Électorale, qui a une très grande importance afin d'assurer la continuité de la Révolution, d'assurer que notre système électoral reste le plus démocratique du monde. La participation des députés a été importante car ils ont fait des suggestions de modification afin que ces lois répondent à l'intérêt de la nation malgré le renforcement du blocus, la réduction des crédits, la fermeture des marchés les plus proches, la traque de nos transaction financières. Nous sommes en train train de mettre à profit tout ce que la Révolution a réussi pendant de longues années dans les domaines de la science, de l'innovation, des ressources humaines en fonction du développement du pays ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196046-la-deputation-cubaine-adopte-de-nouveaux-projets-de-loi>



Radio Habana Cuba